
Objet : COMPTE RENDU de la réunion en Mairie du 20 mai 2008

Etaient présents : 

Le Chargé aux Affaires Scolaires à la Mairie d’Indre : M.Berthelot
APE de Georges Brassens : M.Allain, Mme Coudert-Osmont, Mme Garcia, Mme Brohan 

Rappel des points échangés :

1/ suivi des dérogations pour l’année 2008/2009
2/ point sur l’avenir de l’école Georges Brassens
3/ demande de mise en place d’une navette entre Indre et Indret
4/ demande d’une ATSEM pour la maternelle à la rentrée 2008/2009
5/divers

1/ Suivi des dérogations pour l’année 2008/2009

Nous avons rappelé les dérogations « prioritaires » pour l’année 2008/2009 :

PS : Elyse Le Nest, Maya Hemery et Raphaël Annaert
CP : Rémy Fabry 

Prioritaires car ces familles avaient déjà fait une demande de dérogation pour l’année 2007/2008 
qui leur avait été refusée, mais reportée et  donc prioritaire pour l’année 2008/2009. La Mairie 
d’Indre accepte cette année pour l’école Georges Brassens 5 dérogations. 4 dérogations étant, à 
ce jour, acceptées, il nous en reste encore 1 qui doit être validée, avant tout, par l’équipe 
enseignante (liée à l’effectif et aux priorités des demandes).

Rappel des autres demandes de dérogation en cours :

CP : Marine Brochard - Evan Lucas 
PS : Alexis Brochard - Louen Lucas - Margaux Gouy (Parents travaillent à la DCN)  
 TPS : Alicia Simon (pas possible pour cette année car nous n’avons que 2 places en TPS qui sont 

déjà prises par les fratries (Tess St Aman et Lou Cordelette). Cette demande d’inscription 
fera partie des demandes prioritaires pour la rentrée 2009/2010.

Estimation des effectifs pour l’année 2008/2009
(en tenant compte de toutes les demandes de dérogations en cours)

Pour la classe de maternelle de Kristell Guilblin : 26 enfants
TPS : 2 - PS : 9 - MS : 9 - GS : 6

Pour la classe de CP/Ce1 de Emmanuelle Joubert : 18 enfants
CP : 12 - Ce1 : 6

Pour la classe de Ce2/CM1/CM2 de Véronique Joubert : 28 enfants
Ce2 : 10 - CM1 : 11 - CM2 : 7

=> L’effectif de l’école pourrait ainsi atteindre 72 enfants à la rentrée prochaine.



2/ Point sur l’avenir de l’école Georges Brassens

Du fait de la situation géographique particulière de l’école Georges Brassens, nous soulevons 
l’inquiétude des parents d’élèves quant à son avenir…. Monsieur Berthelot nous rassure sur le fait 
qu’à ce jour aucune décision de fermeture n’est envisagée à court terme. Nous réaffirmons notre 
volonté que cette école puisse intégrer plus facilement les enfants de la commune d’Indre. Nous 
continuerons donc à encourager les familles « indraises » à venir visiter notre école via nos portes 
ouvertes et notre site Internet …..

3/ Demande de mise en place d’une navette entre Indre et Indret

Nous avons soulevé, à nouveau, les difficultés pour les familles « Indraises » de conduire leurs 
enfants à l’école (attentes importantes aux heures de pointe au bac) …. Monsieur Berthelot nous 
indique que les familles qui font le choix de cette école connaissent également ses contraintes et 
que la Municipalité ne souhaite pas favoriser plus une école qu’une autre. Cependant, le pédibus, par 
exemple, pourrait être une solution à envisager…. Nous lui indiquons que nous souhaitions trouver, 
malgré tout, une solution à court terme avec l’aide de la Municipalité, pour aider ces parents (et 
futurs parents) dans leurs trajets scolaires quotidiens !

4/ Demande d’une ATSEM supplémentaire pour la maternelle à la rentrée 
2008/2009

Nous informons Monsieur Berthelot qu’une candidature pour un poste d’ATSEM a été envoyée en 
mairie par Noémie Menou (elle s’occupe actuellement des enfants en périscolaire pour l’ACLEEA). 
Nous rappelons que sur la commune, Indret est la seule école à avoir à gérer 4 niveaux en 
maternelle avec un effectif important (26 enfants pour l’année 2008/2009) et qu’une ATSEM
supplémentaire à quart temps permettrait à Krystell de mener à bien les différents programmes
pour les TPS/PS/MS/GS.

5/ Divers

 Suivi de la demande de subvention à la Maire d’Indre 

Nous avons relancé M. Berthelot sur notre demande de subvention faite en Mairie en début 
d’année et pour laquelle nous n’avons pas eu de réponse (une copie du dossier a été remise).

 Point sur la présence de M. Berthelot au conseil d’école le 10/06 prochain

Le prochain conseil d’école aura lieu le mardi 10 juin et nous avons précisé à Mr Berthelot que sa 
présence était fortement souhaitée afin que les questions qui pourraient être posées ne restent 
pas sans réponse.

Avant de finir la réunion, nous avons remercié M. Bertherlot du temps qu’il nous a accordé et avons 
convenu de prendre un nouveau rendez-vous, dès le début de la rentrée prochaine, afin de continuer à 
avancer ensemble…..

L’Ape de Georges Brassens


